

Río Gallegos: Se celebró la primavera con una jornada familiar y una entrega de certificados

Año 7 / Edición XL / Río Gallegos / 27-09-2021 / ISSN 2422-7226

Con intervención del Equipo Editor del Observador Central

Con el cumplimiento de los protocolos y los cuidados correspondientes, se llevó a cabo una jornada de encuentro familiar, con festejos por el día de la primavera. Las actividades llevadas a cabo se concretaron a partir de un trabajo en conjunto entre las distintas áreas del Gobierno Provincial, como así también de la Cartera Social.

Este domingo se realizó el **Paseo Primavera** para celebrar **la primavera y el Día del Estudiante**. Por esto, entregaron certificados de reconocimiento a la participación. En el acto estuvieron presentes la gobernadora **Alicia Kirchner**, el **ministro de Desarrollo Social Jorge Ferreyra**, de **Gobierno Leandro Zuliani**, de **Economía Ignacio Perincioli** junto al **Intendente Pablo Grasso**.

También estuvieron presentes las Secretarías de Coordinación Ejecutiva **Claudia Picuntureo**, de Desarrollo Comunitario **Alejandra Vázquez**, de Niñez, Adolescencia y Familia Julia Chalub y de Producción **Maira Lanesan Sancho**; el diputado por Pueblo **Eloy Echazu** y la Secretaria de Estado de Responsabilidad Social **Roció Campos**.

La Gobernadora se fotografió con muchos vecinos y conversó con varios comerciantes o artistas que formaban parte de la actividad. Asimismo, el Ministro de Economía de Santa Cruz, Ignacio Perincioli declaró estar sorprendido tras la concurrencia de personas en el evento, familias.

El Ministro de Desarrollo Social de la Provincia de Santa Cruz, Jorge Ferreyra, manifestó su conformidad por el desarrollo de la jornada asegurando: **"Creo que hay muy buena onda. Es algo que se necesita hacer más seguido, luego de la pandemia que tuvimos que estar encerrados pudimos llevar esto adelante y viene en el momento justo"**. También se refirió a la situación epidemiológica presente en la ciudad de Río Gallegos y sostuvo: **"Estamos en una situación favorable, con pocos casos pero sabemos que tenemos que seguir cuidándonos. Con estas actividades podemos hacer que la gente esté mejor y estén felices de recorrer este espacio"**.

Fuentes: Portales web de noticias "La Opinión Austral" - 26/09/2021; "Tiempo Sur" - 26/09/2021